

Wien, im Juli 2017

Sehr geehrte Österreicherinnen und Österreicher im Ausland!

Ich möchte Ihnen als Außenminister für Ihre Verbundenheit mit Österreich ganz herzlich danken. Als im Ausland lebende Bürgerinnen und Bürger tragen Sie ganz entscheidend zum positiven Bild unseres Landes in der Welt bei.

Am 15. Oktober 2017 treffen die Wählerinnen und Wähler bei der bevorstehenden Wahl zum Nationalrat die nächste Richtungsentscheidung für Österreich. Wie bei allen bundesweiten Wahlen haben Sie die Möglichkeit der Stimmabgabe mittels Briefwahl. Ich darf Sie ersuchen, Ihr Wahlrecht zu nutzen. Voraussetzung dafür ist, dass Sie in die Wählerevidenz einer österreichischen Gemeinde eingetragen sind.

Mit einem längerfristigen "Wahlkarten-Abo" können Sie sich auch jetzt bereits für die nächsten 10 Jahre vormerken lassen. Wenn Sie ein solches "Wahlkarten-Abo" bereits besitzen, achten Sie bitte darauf, dass Sie mit Ihrer aktuellen Adresse erfasst sind, an die Ihnen die Wahlkarte zugestellt werden soll.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage des Bundesministeriums für Europa, Integration und Äußeres sowie in dem beigelegten Informationsblatt für im Ausland lebende Österreicherinnen und Österreicher.

Für persönliche Rückfragen stehen Ihnen aber auch unsere Teams an der für Sie zuständigen Vertretungsbehörde im Ausland oder in dem für Sie im Außenministerium eingerichteten Wahlinformationsbüro (Tel.: +43-501150-4400; wahl@bmeia.gv.at) zur Verfügung.

Wir wollen die Serviceleistungen für Österreicherinnen und Österreicher im Ausland kontinuierlich verbessern. Ich darf Sie daher ersuchen, sich bei der für Sie zuständigen Vertretungsbehörde oder unter <https://ias.bmeia.gv.at/auslandsosterreicherregistrierung> mit Ihrer E-Mail-Adresse und Mobiltelefonnummer zu registrieren. Damit können wir Sie in einer Krisen- oder Notsituation rasch und verlässlich kontaktieren, Ihnen relevante Informationen übermitteln und entsprechende Hilfestellung anbieten.

Als Außenminister der Republik Österreich ist es mir ein persönliches Anliegen, den Interessen der Auslandsösterreicherinnen und Auslandsösterreicher Gehör zu verschaffen. Ich darf Sie daher noch einmal herzlich einladen, an der bevorstehenden Wahl zum Nationalrat am 15. Oktober 2017 teilzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

